
平成２７年度 第１回学校協議会 議事録 

 

日時 平成２７年７月１３日（月） 

午後７時～８時３０分 

会場 同窓会館１Ｆ会議室 

 

出席者 

（協議会委員）岡澤潤次 井関義彦 古川広宣 大喜多和子 笹倉千里（欠席） 

 （学校事務局）准校長 教頭＜事務局長＞主査 首席 記録  

 

〈次第〉 

１ 准校長挨拶 

  今年度より赴任。学校協議会の委員の皆様にはご協力をいただき、ありがとうございます。 

本校の更なる充実のために、忌憚のないご意見をお願いします。 

 

２ 委員紹介 

  協議会委員・事務局メンバー自己紹介 

 

３ 会長選出 

 岡澤 潤次氏を選出 

 

４ 協議（岡澤様が議長にて進行） 

 （１）平成２６年度 学校評価報告について 

ＨＰにアップしてあります。 

第１回目、学校経営全般について説明をさせていただきました。 

第２回目、学校自己診断アンケートや授業アンケートの結果を報告しました。 

第３回目、学校評価やまとめなどを掲載させています。 

最終的に１年生の退学が昨年度に比べ増えております。 

 

 （２）平成２７年度 学校経営計画について 

今年度准校長が変わりました、昨年度までの計画を今後も継続して行きたいと思います。 

「１ 確かな学力の育成」「２ 子どもたちの規律・規範の確立と豊かなはぐくみ」「３ 学

校・家庭・地域の連携と安全で安心な学校づくり」で文言の修正と目標値の修正をした。 

本年度の具体的な内容は、前年度同様ですが、資質向上を図る等目標を掲げています。 

 

 （３）本校の現状について 

・退学者が増加したことについて協議 

 ・平成２８年度 使用教科書について 

     ・今年度の取り組み紹介（首席より） 

１）外部講師（特別非常勤講師等）の活用について 

今年は、特別非常勤講師１３名でお願いしています。 

新しい取り組みで「若年技能者人材育成支援等事業」より１名 



２）農園を活用した取り組み 

地域連携のいちご狩りは、本年度延３８７名の参加で、例年通りの参加をして頂いてお 

ります。 

ボランティア生徒の数が、昨年２０名だったのが、今年３３名に増えています。 

     ３）地域連携による相互交流の実施について 

ラミー保育園で８月２５日・２６日の２日間交流します。 

４）「支援学校との交流及び共同学習」の取り組み 

     ５）生徒支援チームの取り組み 

初任者の先生の校内研修の場として作りました。 

     ６）交通安全指導の強化 

     ７）教育相談委員会の取り組み 

     ８）キャリア支援講座について 

     ９）公開講座について 

     10）クラブ活動について 

 

 （４）協議会委員よりの意見・質問 

     ・生徒の居場所つくり「なごみカフェ」の成果は。 

      ⇒週３日、生徒の居場所つくりや仕事や進学の相談などの取り組みをしており、多いとき 

       には１０数人の生徒が参加していた。 

      本校は臨床心理士の方が来校し、個別の相談を「なごみ相談」として第１・３金曜日に行 

      っている。 

     ・生徒支援チームの発足と現状については。 

      ⇒昨年度１年のみの予定だったが、今年も要望があったので継続して行っている。 

       長欠生徒のための取り組みとして、長欠生徒の家庭訪問を実施した。 

     ・今年４月から、他校の生徒が校門の付近に大きなバイクで来ていて、本校の生徒かどうか 

      わからなかったが注意をしたら、その後来なくなった。 

・何度か注意と声かけをし、この辺りは住宅街なのでバイクで大きな音を鳴らさないよう 

 お願いしたら、今の所バイクの大きな音は鳴らなくなった。 

・自主的に夜回りを行っているが、その際に声掛けをしている。 

 ⇒大変、ご迷惑をかけていると思う。地域の方の対応に大変感謝している。学校でも指導

を継続していく。 

 

５ 閉会挨拶  

    今日は、大変貴重なご意見をいただきありがとうございました。 

    今後も協議会での貴重なご意見を頂き、参考にしていきたいと思います。  


